

Área Agrícola

El área agrícola de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia tiene dos compromisos importantes:

1. Es la responsable de producir los forrajes que sirven de alimento a los animales que se encuentran en las diferentes postas de la Facultad. Para ello, se cuenta con 73.89 ha laborables de riego, maquinaria, equipo, implementos, personal de campo y las instalaciones donde es la base del área, en donde se concentra diariamente el personal y se resguarda la herramienta e implementos. A partir de la presente administración, se hace una explotación intensiva de la superficie agrícola en la cual se encuentran establecidas praderas perenes con pastos de clima templado y alfalfa; además, de acuerdo a los ciclos productivos, se siembra en el verano el maíz para ensilaje y maíz para grano, y en invierno se siembra avena forrajera.
2. La superficie laborable del área agrícola está constituida como área demostrativa para que los estudiantes desarrollen prácticas asociadas a la producción de forrajes, entendido esto como parte de la formación del Médico Veterinario Zootecnista, ya que el egresado de esta Facultad, conoce la importancia de contar con el alimento de buena calidad que requieren los animales para su alimentación y sabe de las acciones que requiere la producción de forraje y grano, precisamente para la producción del alimento que el ganado consume.







Dr. J. Fernando Sánchez Arroyo
Responsable del área agrícola